



# Europa AGs



## EIUS Europa-Juniorzertifikat

**Leitung:** Frau Barbian gemeinsam mit dem Europa-Institut der Universität des Saarlandes und der Villa Lessing

**Zielgruppe:** Schüler:innen ab Klassenstufe 9, die sich für Politik, die EU und internationales Recht interessieren und Einblicke in Studium und Forschung erhalten möchten

### Wann und wo findet die AG statt?

Drei Workshops am Europa-Institut der Universität des Saarlandes:

- Mittwoch, 29.11.2023: zwei Workshops mit Mittagessen in der Uni-Mensa
- Mittwoch, 20.12.2023: ein Workshop nach einem Mittagessen in der Uni-Mensa

Exkursion nach Straßburg: voraussichtlich am 16. oder 17.01.2024.

Im zweiten Halbjahr findet ein weiterer Durchgang statt.

**Wie viele Schüler können teilnehmen?** 25 Schüler:innen

**Worum geht es in der AG? Was ist das Ziel?** Das Elus – Europa-Juniorzertifikat ist ein Kooperationsprojekt zwischen dem Europa-Institut der Universität des Saarlandes, der Villa Lessing – Liberale Stiftung Saar und dem Gymnasium am Rotenbühl. Das Projekt bietet interessierten und motivierten Schüler\*innen der Klassenstufen 9, 10, 11 und 12 die Möglichkeit, Einblicke in internationale Streitschlichtung und Rechtstaatlichkeit zu erhalten und Institutionen der Europäischen Union kennenzulernen.

Am Ende erhalten die Teilnehmer\*innen darüber hinaus ein Zertifikat über die Teilnahme an dem Programm.

**Anmeldung:** bei Frau Barbian im Lehrerzimmer, in Raum 223 oder per Mail an [a.barbian@schule.saarland](mailto:a.barbian@schule.saarland) **bis 10.11.2023**



## Botschafterschule des Europäischen Parlaments – Juniorbotschafter:innen

**Leitung der AG:** Frau Barbian

**Zielgruppe:** Schüler:innen ab Klassenstufe 7, die die Europaaktivitäten des GaRs aktiv mitgestalten möchten

**Wann und wo findet die AG statt?** Termine und Treffen nach Absprache

**Wie viele Schüler können teilnehmen?** keine Begrenzung

**Worum geht es in der AG? Was ist das Ziel?**

Die Juniorbotschafter:innen des GaR organisieren verschiedene Aktionen rund um das Thema Europa und Europäische Union, insbesondere den Europatag. Einmal im Jahr findet eine Konferenz aller Botschafterschulen im Südwesten Deutschlands statt, bei der wir mit anderen Juniorbotschaftern neue Ideen entwickeln. Oft finden überregionale Workshops statt, bei denen ihr euch zu Themen wie Social Media weiterbilden könnt.

**Fahrten und Besonderheiten:** Gemeinsam möchten wir auch zum Europaparlament nach Straßburg fahren oder an Wettbewerben teilnehmen.

**Anmeldung:** bei Frau Barbian im Lehrerzimmer, in Raum 223 oder per Mail an [a.barbian@schule.saarland](mailto:a.barbian@schule.saarland)

EUROPÄISCHES PARLAMENT

**BOTSCHAFTERSCHULE**